

# Avec Renaissance, c'est Noël avant l'heure pour sept cents minots



Photo souvenir avec le Père Noël.



Jamais autant de petits Montpelliérains n'avaient été reçus sur le parvis de l'Opéra pour ce Noël-là.

Les lutins n'ont pas chômé, hier. PHOTOS CODO

## SOLIDARITÉ

Hier matin, l'Espace Renaissance organisait son dixième Noël avant l'heure sur la Comédie.

Jean-François Codomié  
jfcodomie@midilibre.com

« Je vous promets une chose : ça va être la "guerre" ! », lâche, en guise de mot de bienvenu, Joël Fernandez aux bénévoles. Venus, hier matin, prêter leurs petites mains pour organiser la dixième édition du Noël solidaire organisé par l'Espace Renaissance (ils étaient 350 enfants en 2013) qui œuvre au

profit des enfants maltraités, défavorisés, malades et handicapés.

Pour cette édition, ce sont sept cents minotes et minots qui sont passés sur le parvis de l'Opéra-Comédie pour choisir peluche, livre, jouet et/ou maillot sportif ou ballon de foot ainsi qu'un goûter.

**« Pour une majorité d'entre eux, ce sera le seul Noël, ce n'est donc pas juste une sortie en ville »**

« Pour une majorité d'entre eux, ce sera le seul Noël, ce n'est donc pas juste une sortie en ville », souligne Nouridine Maktoubi, le président du club de foot du Pas-du-Loup.

« Il n'y en a jamais eu autant ! Ce qui est sûr, c'est qu'on va faire sept cents heureux », se réjouit Joël Fernandez, président de la structure associative et coordinateur de l'opération. Un infatigable gestionnaire, micro en main, pour rappeler les règles de bonnes conduites aux enfants (comme aux adultes), faire accélérer le mouvement ou répartir les bénévoles aux quatre coins de ce magasin à ciel ouvert.

Mais cette matinée toute montpelliéraine - le fruit de deux mois de travail en amont - n'est pas une manifestation isolée. Car sur ces derniers jours et ceux encore à venir, quelque six mille enfants de Béziers, Marseille, Sète ou encore Lu-

nel auront bénéficié de cet élan rendu possible grâce à l'implication de nombreux mécènes. Une agrégation de bonnes volontés qui permet, outre ce rendez-vous annuel prisé, de mener d'autres actions au fil de l'année. À l'instar de la construction de maisons des parents dont les enfants sont hospitalisés. Ainsi et après l'ouverture de telles structures à Béziers, Juvignac et Saint-Georges-d'Orques, Espace Renaissance a pour projet d'en planter une (vingt chambres) dans la préfecture buccorhodanienne.

> Actuellement, l'Espace Renaissance tourne avec quatre salariés et soixante-dix bénévoles.